High-Performance, Secure Voice-Ready Gigabit Ethernet Connectivity 

The 3Com® Switch 4500G is a clusterable 10/100/1000 Ethernet switch that provides secure, flexible LAN connectivity and advanced voice-optimized features such as auto-voice VLAN and QoS. Optional 10-Gigabit uplinks via local connection modules or XFP transceivers supply highest-speed connections to other similarly-equipped devices.

The Switch 4500G offers Layer 2 switching and dynamic Layer 3 routing, as well as robust security, Quality of Service (QoS) and management features to deliver intelligent edge connectivity for essential business applications. This switch offers stackable scalability with single IP address management. This makes the Switch 4500G ideal for medium businesses and small enterprises seeking to build a secure converged network.

This switch comes with a limited lifetime warranty. Also provided is Advance Hardware Replacement, with next business day shipment available in most regions.

Перевод:

Высокоэффективное Безопасное Голосовое Гигабитное Ethernet Соединение
3Com® Switch 4500G это кластерный 10/100/1000 Ethernet коммутатор (свитч), который обеспечивает создание безопасной, гибкой локальной сети (LAN) и расширенные функциональные возможности голосовой оптимизации, такие как VLAN и QoS. Дополнительные 10-Гигабитные спутниковые каналы связи обеспечивают высокоскоростное соединение с другими аналогично оборудованными устройствами через модули локального соединения или XFP передатчики. 
Коммутатор 4500G предоставляет коммутацию 2 уровня и динамичную маршрутизацию 3 уровня, а так же надежную безопасность, Качество Обслуживания (QoS) и функции управления для обеспеченья интеллектуального способа соединения для необходимых бизнес приложений. Этот коммутатор предлагает наращиваемое масштабирование с управлением через единый IP-адрес. Это делает Switch 4500G идеальным решением для предприятий среднего и малого бизнеса, которые стремятся выстроить безопасную конвергентную сеть.
Данный коммутатор поставляется с ограниченной пожизненной гарантией. Так же предусмотрена Упреждающая Замена Оборудования, с отгрузкой на следующий рабочий день, доступной во многих регионах.
с русского на английский язык:

Маршрутизаторы ММ201RUNI, ММ202RUNI предназначены для подключения локальной сети Ethernet к сетям передачи данных по каналам G.703/E1, SHDSL.bis и различным последовательным синхронным интерфейсам.

Гибкость подключения обеспечивается возможностью установки в маршрутизаторы дополнительных интерфейсных модулей. На одном интерфейсном модуле могут находиться один, два или четыре WANпорта.

Высокоскоростной порт позволяет подключаться к сетям передачи данных через последовательные синхронные интерфейсы на скорости до 8 Мбит/с, а при установке дополнительного порта возможно увеличение пропускной способности до 16 Мбит/с путем объединения двух физических каналов в один логический.

Развитые средства обеспечения качества обслуживания (QoS) позволят распределять сетевые ресурсы в зависимости от приоритета, назначенного трафику.

Для разграничения прав доступа пользователей используются списки доступа (ACL).

Поддержка маршрутизатором технологии NetFlow позволяет вести анализ и учет всего сетевого трафика.

Перевод:

Routers ММ201RUNI, ММ202RUNI are intended for connection of local network Ethernet to data networks by channels G.703/E1, SHDSL.bis and to various serial synchronous interfaces. 
Flexibility of connection is provided with capability of installation in routers complementary interface modules. One, two or four WAN ports can be on single interface module. 
The high-speed port allows to be connected to data networks through serial synchronous interfaces at speed up to 8 Mb/s, and installation of optional port can increase the throughput up to 16 Mb/s  by multiplexing of two physical links in one logic. 
Developed support of Quality of Service (QoS) allows to allocate network resources according to priority, appointed to the traffic. 
For differentiation of users access rights access control lists (ACL) are used. 
   NetFlow technology supported by router allows to carry on analysis and accounting of all network traffic.
